

|                     |                     |              |
|---------------------|---------------------|--------------|
| Fecha<br>01.09.2010 | Sección<br>Economía | Página<br>27 |
|---------------------|---------------------|--------------|

## **Pemex** mantendrá su estructura organizativa

El consejo de administración de **Petróleos Mexicanos (Pemex)** decidió mantener el actual esquema organizacional de cuatro subsidiarias y un ente corporativo y rechazó propuestas de una reestructuración basada en la reunificación o la creación de divisiones por área de negocio. "Al decidir mantener la estructura organizativa actual se pierde la oportunidad histórica de provocar un cambio en el rumbo de la empresa. Lo más lamentable es que los argumentos determinantes para mantener el actual esquema están basados, por un lado, en la complejidad de reintegración y, por el otro, en el tiempo que resta a la actual administración federal", reprochó el consejero profesional Fluvio Ruiz Alarcón, quien junto con el también integrante del consejo Rogelio Gasca Neri votó en contra de mantener la actual estructura de organización en **Pemex**. En su posicionamiento ante la junta de consejo realizada este martes, Ruiz Alarcón argumentó que "negar que **Petróleos Mexicanos** requiere un cambio organizacional radical es negar la triste realidad y los magros resultados de la actual estructura". Basado en diversos ordenamientos legales, el argumento presentado para desaparecer las actuales subsidiarias de **Pemex** fue crítico al consejo.

VÍCTOR CARDOSO

